

## Das Waisenkind.

---

### 1. Der Abschied.

Das neue Jahr war herangekommen; der junge Volksschullehrer Frohdorf ging heut zum ersten Male wieder zur Schule. Er hatte sich schon seit mehreren Tagen darauf gefreut, seine Schüler wieder zu sehen. Wie konnte es auch anders sein? Es gab freilich solche unter ihnen, die ihm Kummer und Sorgen machten, aber die Zahl derer war doch größer, die ihm Freude bereiteten. Eine Schülerin hatte er besonders gern; es war die zehnjährige Agnes Franke, ein armes Kind, dessen Eltern gestorben waren und das die Armendirection bei kinderlosen Eltern in Pflege